

MUNDO LONDRES 02.11.2023 / 08:23

## “Me cayeron lágrimas”: Estación de metro en Londres fue bautizada con el nombre de una chilena en el día del ingeniero

La destacada inventora fue homenajeada por la Real Academia de Ingeniería de Londres. Junto a ella, una decena de expertos y expertas de todo el mundo, tales como Leonardo Da Vinci o Nikola Tesla, fueron celebrados en un mapa



Leonardo Da Vinci y Nikola Tesla fueron solo algunas de las personalidades cuyos nombres fueron usados para **bautizar estaciones del metro en Londres**. Y entre estos conocidos ingenieros también resaltó una chilena: **Barbarita Lara**.

La destacada ingeniera informática chilena **fue homenajeada por la Real Academia de Ingeniería en el marco de la celebración del Día del Ingeniero**. Junto a ella, una decena de expertos y expertas de todo el mundo fueron celebrados en un mapa conmemorativo.

TfL @TfL · Seguir

Our iconic tube map has had an engineering refit 🚇

This edition created with @RAEngNews celebrates 274 engineers and all their contributions to society for #NationalEngineeringDay

Find out more 📌

Guppy

tfl.gov.uk  
Engineering Icons Tube Map

6:17 a. m. · 1 nov. 2023

250 Responder Compartir

Leer 10 respuestas



### ¿Qué dijo Barbarita Lara sobre el reconocimiento?

En **redes sociales**, la especialista manifestó su emoción por el reconocimiento: **“Tengo el gran honor de ser parte de ese mapa de iconos de la ingeniería**. Los invito a conocer a los destacados y a inspirar a más personas para cambiar el mundo con la ingeniería”.

**“Me cayeron algunas lágrimas cuando lo vi en la mañana**. Estar al lado de Ada Lovelace, Da Vinci o Tesla en la línea de metro de Londres me parece muy loco. Fue muy bonito y emocionante”, señaló en conversación con **Las Últimas Noticias**.